



もうすぐ秋

体力の回復はスポーツで

最近では、スポーツは自分でもより見えて来るといふ傾向が強くなっています。しかし、自分でからだを動かさなくなったため、運動不足で、体力の低も目立ちます。そこで区では、みなさんの健康と体力づくりのため、区民運動会をはじめとする体育事業を準備しています。スポーツを楽しみたいが機会がない方、からだごどうもなまっていますという方はぜひご参加ください。

家族ぐるみで

や綱子など、たくさんの競技種目を用意しています。家族ぐるみで参加し、区民のみならず相互の親睦をはかり、一日を楽しくすごしてください。



秋の一日を楽しく

- 区民運動会に
(1) 区民のみならず相互の親睦をはかり、一日を楽しくすごしてください。
(2) 綱子など、たくさんの競技種目を用意しています。家族ぐるみで参加し、区民のみならず相互の親睦をはかり、一日を楽しくすごしてください。

おたのしみ

国勢調査

について

今年十月一日に、「第十二回国勢調査」が全国一斉に実施されます。

足立区においても、約三千七百六十名の調査員がみなさんのご家庭に直接お伺いし、調査票の記入をお願いする予定です。

この調査の趣旨を十分ご理解願います。みなさんの協力をお願いします。

この調査は、いつごろか

今年十月一日に、「第十二回国勢調査」が全国一斉に実施されます。足立区においても、約三千七百六十名の調査員がみなさんのご家庭に直接お伺いし、調査票の記入をお願いする予定です。

この調査の趣旨を十分ご理解願います。みなさんの協力をお願いします。

この調査は、いつごろか

この調査は、いつごろか

必要事項を記入して、次に

アルバイト募集

経済講演会

交通安全

交通安全